
シルバー人材センター会員の就業の様子をご覧に
なる両陛下

シルバー人材センター会員にお声をおかけになる両陛下
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天
皇
皇
后
両
陛
下
は
、
令
和
二
年
十

一
月
二
十
五
日
㈬
、
公
益
社
団
法
人
渋

谷
区
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
を
オ
ン

ラ
イ
ン
に
よ
り
ご
訪
問
さ
れ
ま
し
た
。

　
例
年
は
、
九
月
の
「
敬
老
の
日
」
に

ち
な
み
、
高
齢
者
関
連
施
設
を
ご
訪
問

さ
れ
て
い
ま
す
が
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ

ル
ス
感
染
拡
大
の
影
響
で
、
時
期
を
ず

ら
し
た
上
で
オ
ン
ラ
イ
ン
に
よ
る
ご
訪

問
と
な
り
ま
し
た
。

　
両
陛
下
は
、
赤
坂
御
所
に
お
い
て
田

中
厚
生
労
働
省
職
業
安
定
局
長
か
ら
シ

ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
事
業
の
施
策
概

要
の
説
明
を
受
け
ら
れ
た
後
、
御
所
と

同
セ
ン
タ
ー
を
オ
ン
ラ
イ
ン
で
結
び
、

長
谷
部
渋
谷
区
長
の
ビ
デ
オ
に
よ
る
ご

あ
い
さ
つ
、
同
セ
ン
タ
ー
の
新
倉
会
長

か
ら
活
動
状
況
の
説
明
を
受
け
ら
れ
ま

し
た
。
そ
の
後
、
渋
谷
区
分
庁
舎
内
に

あ
る
同
セ
ン
タ
ー
の
美
竹
リ
ユ
ー
ス
コ

ー
ナ
ー
で
会
員
が
木
製
家
具
の
修
理
や

販
売
を
し
て
い
る
様
子
を
ビ
デ
オ
で
ご

覧
い
た
だ
き
、
会
員
一
人
ひ
と
り
に
、

両
陛
下
か
ら
温
か
い
お
言
葉
を
か
け
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
両
陛
下
に
は
、
終
始
穏
や
か
な
雰
囲

気
の
中
で
、
コ
ロ
ナ
禍
に
よ
る
就
業
へ

の
影
響
と
会
員
の
安
全
を
案
じ
て
い
た

だ
く
と
と
も
に
、
会
員
の
就
業
や
地
域

貢
献
に
つ
い
て
の
労
い
と
励
ま
し
の
お

言
葉
を
か
け
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

（
公
益
社
団
法
人
渋
谷
区
シ
ル
バ
ー
人

材
セ
ン
タ
ー
）【
写
真
提
供
　
宮
内
庁
】

両
陛
下
が（
公
社
）渋
谷
区
シ
ル
バ
ー
人
材

セ
ン
タ
ー（
東
京
都
）を
オ
ン
ラ
イ
ン
で
ご
訪
問



渡貫　裕　会員
天皇陛下からの「どのような
時が嬉しいですか。」との質問
に「経験を積んで自分のスキ
ルが上がっていくことが嬉し
い。」とお伝えしました。

芹澤　千秋　会員
皇后陛下から「家具がきれい
になるのは嬉しいですね。」と
共感いただきました。

内山　茂久　会員
天皇陛下からの「生きがいや、
やりがいは何ですか。」との質
問に「会社員時代は、部分的
な仕事でしたが、仕入れから
販売まで全体を見渡せる仕事
ができること。」とお答えしま
した。

（「渋谷区シルバー人材センターだより（未来へ向かって）第39号」令和3年1月から）

両陛下からお声がけをいただいた会員の声

これまでのシルバー人材センターへのご訪問

平成20年 9月 19日 三鷹市シルバー人材センター 天皇皇后両陛下

平成21年 9月 29日 江東区シルバー人材センター 天皇皇后両陛下

平成22年 9月 14日 江戸川区シルバー人材センター 天皇皇后両陛下

平成29年 9月 15日 新宿区シルバー人材センター 秋篠宮同妃両殿下

令和元年9月 24日 目黒区シルバー人材センター 天皇皇后両陛下
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